

L'UA "préoccupée" par les mauvais traitements infligés aux Africains en l'Ukraine

PANA, 01 mars 2022 L'Union africaine "préoccupée" par les mauvais traitements infligés aux Africains qui tentent de quitter l'Ukraine Addis-Abeba, Ethiopie - L'Union africaine (UA) se dit préoccupée par les informations rapportées selon lesquelles, des Africains se trouvant du côté ukrainien de la frontière, se verraient refuser le droit de se mettre en sécurité.

"Les rapports selon lesquels des Africains sont l'objet d'un traitement différent inacceptable, sont choquants et racistes et violent le droit international," a déclaré un communiqué rendu public par l'UA lundi.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});

Selon le communiqué, le président en exercice de l'Union africaine, le président sénégalais, Macky Sall, et le président de la Commission de l'Union africaine, exhortent "tous les pays à respecter le droit international et à faire preuve de la même empathie et du même soutien envers toutes les personnes qui fuient la guerre, nonobstant leur identité raciale". Le Président Sall et M. Mahamat, qui suivent de près l'évolution de la situation en Ukraine, rappellent que toute personne a le droit de franchir les frontières internationales pendant un conflit et, à ce titre, devrait bénéficier des mêmes droits de traverser la frontière pour se mettre à l'abri du conflit, quelle que soit sa nationalité ou son identité raciale. Les deux dirigeants saluent l'extraordinaire mobilisation des États membres de l'UA et de leurs ambassades dans les pays voisins pour accueillir et orienter les citoyens africains et leurs familles qui tentent de traverser la frontière de l'Ukraine pour se mettre en sécurité.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});